草の根・人間の安全保障無償資金協力

ドーワ県シンタラ・ミティティ橋建設計画署名式

2014年3月13日



左から: カイエンベ外務省副大臣, シムコ・ドーワ県知事, カマニャ地方自治・農村開発副大臣, 西岡大使, カパイジ地方自治省次官

2014年3月13日、西岡周一朗大使とファニー・シムコ・ドーワ県知事は、ドーワ県シンタラ・ミティティ橋建設計画に関する贈与契約を締結しました。この支援は、草の根・人間の安全保障無償資金協力を通じて71,245米ドルを供与するものです。

ドーワ県ミティティ川には、通行に適した橋が架けられておらず、シンタラ村コミュニティの人々による学校、診療施設及び市場へのアクセスを妨げています。雨季の間、川が増水し川を渡る事が困難になる時期には、この問題が悪化します。これにより、近隣の小学校では児童の退学率が高まり、コミュニティの人々による医療サービス及び市場へのアクセスが不可能になります。更に川を渡ろうとした人々の中には、命を落とす人もいました。

本案件完了後には、小学校の退学率の改善及び医療サービスへのアクセスが改善され、更には市場へのアクセスが改善され、人々への安全がもたらされることが期待され、4万人が裨益します。この署名式には、カイエンベ外務省副大臣及びカマニャ地方自治・農村開発副大臣が立ち会いました。